

„Ab in die Wüste“ oder „wo selbst ein Schwabe gerne das Sparen vergisst,“

Es ist wieder soweit! Wie bereits in den vergangenen 5 Jahren wird die Karawane der Allgäu-Orient-Rallye Teilnehmer Richtung Jordanien ziehen.

Start ist am 30. April 2010 in Oberstaufen im Allgäu.

Mittendrin das Team des Donzdorfers Bernd Köhler mit der Startnummer 81.

Unter dem Namen **TOHUWABOHU 81** werden sich Bernd Köhler, *Gisela Seidel*, Agnes Kotitschke, Doris Schubert, Martin Debusmann, Erhard Kiefer, in ihren nicht mehr ganz fabrikneuen „Daimlern“ auf den Weg nach Amman machen.

Unterstützt wird das Team von **Mediclin Seidel- Klinik in Bad Bellingen**, die einen medizinischer Notfall- Koffer, der mit allem bestückt ist was zum Wohl der Kranken in Jordanien bei einem medizinischen Notfall eingesetzt werden kann,

Mercedes Müller in Donzdorf, und der **Schlosserei Ihring** in Reichenbach u. R.

Wie der Name **TOHUWABOHU** schon vermuten lässt, ist die Truppe ein bunt zusammen gewürfelter Haufen, bei dem oftmals das Chaos regiert. Doch bei den Vorbereitungen überlassen sie nichts dem Zufall. Autos überholen, Ausrüstung zusammenstellen, die Strecke planen, Unterkünfte suchen, sich mit den Gepflogenheiten der zu durchfahrenden Länder vertraut machen. In zwölf Tagen werden rund 6000 Kilometer zurücklegen und dabei Land und Leute kennen gelernt. Dem Sieger winkt ein Kamel. Gewonnen haben aber auch die Menschen vor Ort. Denn mit der Veranstaltung werden Projekte zur Bekämpfung von Armut und Hunger unterstützt. Der Preis für die über 600 Teilnehmer der Allgäu-Orient Rallye, sind unvergessliche Abenteuer.

Das „Tohuwabohu81“ Team spendet einem Heim für behinderte Mädchen und Frauen, Nähmaschinen und Nähutensilien, die das Team selbst nach Salamia in Syrien transportiert. Spielsachen für die Kinder sind obligatorisch!

Die Fahrzeuge werden in Jordanien dem World Food Programm gespendet und verkauft.

Der Erlös fließt in Projekte des World Food Programms der UN und andere Hilfsprojekte.

So wurde unter anderem bereits eine Käserei nach Allgäuer Vorbild gebaut,

Hörgeräte gespendet, 111 Rollstühle und Hilfsmittel samt eines Krankenwagens an die Parolympics-Organisation in Amman übergeben und ein syrisches Kinderheim mit dringend benötigten Alltagsgegenständen versorgt.

Damit sich die Spenden auf viele Schultern verteilen, gibt es am 9.04.2011 ein Benefizkonzert.

Die Gruppe "**Metropolice**" und als Vorband "**Bluesarama**" heizen ordentlich ein.

Veranstaltungsort ist die "**Burgstallschenke**" in Donzdorf, Reichenbacherstr. im großen "Saal".

Beginn 17:00

Das Rallye Team wird im Innenhof einen Infostand betreiben und jedem Rede und Antwort stehen. Auch die Rallye-Fzge können begutachtet werden.